



Es geht um das Ganze!

Internationaler Bodensee-Friedensweg

Der Internationale Bodensee-Friedensweg steht dieses Jahr unter der Überschrift «Es geht um das Ganze! Klima – Gerechtigkeit – Frieden». Er findet am Ostermontag, 18. April, in Bregenz statt.

Der Friedensmarsch beginnt um 14 Uhr in Bregenz auf dem Kornmarkt. Zum Thema Umweltfrieden sprechen drei Vertreterinnen von *Fridays for Future*: Sophia (A), Xenia Unseld (CH) und Liz Bartusch (D). Nach dem Marsch zum Friedenspfahl am Festspielhaus und wieder zurück zum Kornmarkt findet dort die Abschlusskundgebung statt. Es sprechen **Lea Suter**, *Forum für Friedenskultur Ilanz*, zum Thema «Gesellschaftlicher Frieden», Johannes Falch, *Gemeinwohl-Ökonomie Vorarlberg*, zum Thema «wirtschaftlicher Frieden» und Claus Kittsteiner, *Friedensregion Bodensee*, zum Thema «Militärischer Frieden». Ausserdem findet ein Friedensmarkt mit musikalischen Darbietungen statt. Ein *foodwaste*-Projekt sorgt für die Verpflegung.

Internationaler Bodensee-Friedensweg/Red.



Bild: Friedensregion-Bodensee.de

Letztes Jahr fand der Bodensee-Friedensweg in Überlingen statt. Er wurde coronabedingt in kleinem Rahmen durchgeführt.